

PENANDATANGANAN MOU ANTARA OMBUDSMAN RI DENGAN UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN

Kamis, 07 Desember 2023 - Ita Wijayanti

Siaran Pers

Nomor: 016/HM.01-22.08/XII/2023

Selasa, 6 Desember 2023

Banjarmasin-Ketua Ombudsman Republik Indonesia Muhammad Najih didampingi Kepala Perwakilan Ombudsman RI Prov. Kalimantan Selatan Hadi Rahman, melaksanakan penandatanganan *Memorandum of Understanding* (MoU) bersama Rektor Universitas Islam Negeri (UIN) Antasari Prof. Dr. H. Mujiburrahman, M.A didampingi Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama Dr. Irfan Noor, M.Hum. Bertempat di Auditorium Rektorat UIN Antasari Banjarmasin, kegiatan penandatanganan turut dihadiri seluruh Dekan Fakultas di Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. (06 Desember 2023)

Dalam sambutannya, Ketua Ombudsman RI menyampaikan bahwa Ombudsman terbuka, untuk turut berperan dan bersinergi, dalam membangun kerjasama terhadap peningkatan kualitas penyelenggaraan pelayanan publik, kepada *Civitas Academica* dalam upaya pelaksanaan misi Tridharma Perguruan Tinggi, terutama terkait pendidikan dan pengajaran, serta penelitian dan pengembangan. Disampaikan masukan oleh Ketua Ombudsman RI, untuk memahami mahasiswa tentang pentingnya pengawasan dalam penyelenggaraan pelayanan publik, dapat dibentuk unit mahasiswa pemantau pelayanan publik, yang akan dibekali Ombudsman tentang pemahaman pengawasan pelayanan publik. Unit tadi akan diberdayakan untuk memberikan pemahaman, tentang pentingnya penyelenggaraan pelayanan publik yang baik, dalam pengabdianya kepada masyarakat.

Setelah penyampaian sambutan dari Ketua Ombudsman RI, dalam sambutannya Rektor UIN Antasari Banjarmasin menyampaikan bahwa UIN Antasari Banjarmasin berkomitmen, dan terus berupaya untuk meningkatkan mutu kualitas pelayanan publik, menuju layanan berbasis IT dan Aplikasi Layanan untuk mempermudah akses mahasiswa dalam lingkup perkuliahan. Disampaikan terimakasih atas dukungan dan kerjasama dari Ombudsman RI, melalui Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kalimantan Selatan yang terus mendukung dan berkoordinasi, dalam perbaikan dan peningkatan kualitas pelayanan publik mendampingi UIN Antasari Banjarmasin. Diharapkan akan Nota Kesepakatan yang telah terjalin dalam MoU, akan lebih dikembangkan dalam turunan Perjanjian Kerjasama pada masing-masing Fakultas di lingkup UIN Antasari Banjarmasin.

Usai sambutan, rangkaian kegiatan kemudian dilanjutkan dengan pemberian penyampaian kuliah umum oleh Ketua Ombudsman RI Muhammad Najih kepada para perwakilan Mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin yang hadir, dengan tema "Sinergi Ombudsman dan Perguruan Tinggi dalam Pengawasan Pelayanan Publik di Era Society 5.0".